

# Gerhard Renz kandidiert nach 37 Jahren nicht mehr

## Hauptversammlung der Fotogilde Tailfingen – Roland Löffler einstimmig zum neuen Vorsitzenden gewählt

TAILFINGEN (pm) - Bei der Hauptversammlung der Fotogilde Tailfingen fand ein Stabwechsel im Vorstand statt. Auf Gerhard Renz, der die Geschichte des Vereins 37 Jahre leitete, folgt Roland Löffler mit einem einstimmigen Mitgliedervotum. Auch Traude Fischer stellte nach 33 Jahren ihr Amt als Schriftführerin zur Verfügung.

Der aus Altersgründen scheidende Vorsitzende Renz berichtete über die Jahre 2020 bis 2023. Während Corona fanden keine Vereinsaktivitäten statt. Im vergangenen Jahr konnte der Verein einen Zuwachs von zwei neuen Mitgliedern verzeichnen, so dass der derzeitige Stand 14 Personen beträgt. Davon sind vier Fotoamateure im Deutschen Verband für Fotografie (DVF) gemeldet. Zu den Partnernvereinen Landau und Chambéry bestehen weiterhin freundschaftliche Kontakte.

Das Gesellige kommt bei der Fotogilde nicht zu kurz. 2023 fand ein Grillnachmittag im „Gerhardsgarten“ außerhalb der Stadt statt. Im Januar wurde in der Onstmettinger Linde der Familienabend veranstaltet. Besonders hervorzuheben ist der vollumfänglich neu aufgelegte Internetauftritt der Fotogilde Tailfingen.

Die auf [fotogilde-tailfingen.de](http://fotogilde-tailfingen.de) erreichbare Internetseite glänzt in neuem und modernem Design und begrüßt Besucher mit vielen Fotobeiträgen sowie mit Veranstaltungshinweisen. Darüber hinaus ist die Fotogilde Tailfingen mit einer eigenen Facebookseite auch in den sozialen Medien vertreten. Dieser Schritt war für die Fotogilde notwendig, so berichtet der Verein, um medial besser

präsent zu sein und auch die junge Zielgruppe anzusprechen.

Bei den Wahlen wurden „Weichen neu gestellt, so dass das Fortbestehen des Vereins gesichert sei, so Renz. Eva Müller (stellvertretende Vorsitzende), Hans-Peter Müller (technischer Leiter und Gerätewart) und Harry Mootz (Kassierer) wurden einstimmig wiedergewählt. Beisitzer sind Karl-Heinz Maute, Traude Fischer und Gerhard Renz. Dem Kollektiv als Kassenprüfer gehören Brigitte Mootz und Dr. Wolfgang Schöller an. Neuer Schriftführer ist Gustav Kaul.

## Ehrungen verdienter Mitglieder

In die Reihe der Jahresberichte fügten sich sowohl die scheidende Schriftführerin Traude Fischer als auch der technische Leiter und Gerätewart Hans-Peter Müller ein. Kassierer Harry Mootz informierte über den Kassenstand.

Karl-Heinz Maute wurde für stolze 50 Jahre Mitgliedschaft und Dr. Wolfgang Schöller für 40 Jahre Mitgliedschaft geehrt. Im Rahmen dieser Ehrungen wurden Gerhard Renz zum Ehrenvorsitzenden und Traude Fischer zum Ehrenmitglied ernannt. Ihnen wurde für jahrzehntelange Mitwirkung und Engagement im Verein jeweils eine Urkunde samt Geschenk überreicht. Eine Auswahl der besten Fotomotive der Vereinsmitglieder ist in den Schau Fenstern im Stadtzentrum von Tailfingen zu sehen. Die Werke könne noch bis Ende Mai betrachtet werden.



Die geehrten und ausgezeichneten Mitglieder des Vereins.

FOTO: GUSTAV KAUL